

Eine Abdankung zeigt auf: Du bist mit Deiner Trauer und deren Verarbeitung nicht allein.

Wir danken für alles, was unserem Grossätti

Otto Wyss-Schürch

in seinem Leben an Wertschätzung und Freundschaft zuteil wurde.

Brauchte er medizinische Unterstützung, war sein langjähriger Hausarzt Dr. T. Läderach zugegen.

Wir erwähnen:

Pfarrer P. Reinhard – Bestattungsdienst B. Grunder – Siegristenteam M. Christen und R. Walther – Organistin E. Gerber – Bläserduo R. Soltermann K. Freiburghaus – Veteranenchor Vechigen – Sportschützen Utzigen. Grosse Anteilnahme mit Blumen, Grabspenden, zahlreichem Geleit sowie in Wort und Schrift – H. R. Soltermann und Team Rössli Heistrich.

Ihr alle habt für Otto und uns eine einfühlsame und würdige Abdankungsfeier gestaltet.
Herzlichen Dank.

Kollekte und Grabspenden werden der Stiftung Bernaville in Schwarzenburg überwiesen.

Schönbrunnen, im Januar 2015

Die Trauerfamilien